El programa Interreg Euro-MED es un Programa de Cooperación Territorial Europea que tiene como objetivo hacer que la región mediterránea sea más inteligente y verde, además de mejorar la gobernanza entre los diferentes actores. El objetivo específico es promover la adaptación al cambio climático, la prevención del riesgo de catástrofes y la resiliencia, teniendo en cuenta los enfoques basados en los ecosistemas.

El Ayuntamiento de Málaga fue invitado en octubre de 2022 a formar parte del consorcio del proyecto en la segunda convocatoria de propuestas del programa Interreg Euro-MED. De todos los proyectos que se presentaron en la convocatoria, 122 proyectos pasaron la primera fase de evaluación. Finalmente, en la segunda fase de evaluación, 56 proyectos han sido aprobados, encontrándose entre ellos el proyecto ReMED.

ReMED desarrollará un conjunto innovador de herramientas junto con un marco general de apoyo a la toma de decisiones, para ayudar a las ciudades a planificar y aplicar medidas de adaptación al cambio climático para hacer ciudades más resilientes. El proyecto se basa en la metodología RBE, que propone el entendimiento del riesgo como interrelación entre el peligro, la exposición y la vulnerabilidad:



Figure 1 - IPCC AR6 Risk Concept

Este método utiliza el sistema de cadenas de impacto (impact chains) promovido por el IPCC AR6.

Las metodologías, protocolos y conclusiones que se desprendan del proyecto ReMED se organizarán en una herramienta web de fácil uso, **la Plataforma ReMED**, que está siendo elaborada por los socios – centros de investigación del Consorcio ReMED. Esta Plataforma estará basada en sus dos componentes, el Sistema de Evaluación ReMED y el Marco de apoyo a la toma de Decisiones.

Según acuerdo adoptado por la Ilustrísima Junta de Gobierno Local en la sesión ordinaria celebrada el día 22 de diciembre de 2023, el Ayuntamiento de Málaga aceptó su participación en el proyecto ReMED, que posee las siguientes características específicas:

Consorcio

El proyecto cuenta con un total de 9 socios liderados por la Universidad de Malta.

Los socios - ciudades son: Gozo (Malta), Génova (Italia), Fyli (Grecia), Crikvenica (Croacia) y Málaga.

Los socios - centros de investigación son: University of Malta; International initiative for a Sustainable Built Environment Italia R&D (iiSBE); National Observatory of Athens (NOA) y Fundación CIEDES (España).

El código de identificación del proyecto es Euro-MED0200907.

Calendario general del proyecto ReMED

La duración del proyecto prevista es de 33 meses (enero 2024-septiembre 2026).

Funciones del Ayuntamiento de Málaga

Málaga, como todos los socios participantes en el proyecto, intervendrá en todos los paquetes de trabajo (WP) del mismo, pero teniendo una mayor implicación en el **WP2 de testeo de la Plataforma ReMED** para apoyar la preparación de Planes de Acción de Adaptación Climática.

<u>Presupuesto</u>

El Presupuesto del Ayuntamiento de Málaga es de 272.200 € (financiado al 80% por los fondos Interreg, asumiendo el Ayuntamiento el 20% restante).